

Recordad si no aquella pubertad prematura que según vimos en la anterior conferencia se produce en las fábricas, talleres, etc., donde quiera que aparecen barajados los sexos. Recordad asimismo lo que ocurre en los medios urbanos, siempre más corrompidos que los rurales, y también siempre aceleradores de la pubertad según cercioran las estadísticas. Esto es elemental en higiene; el DR. MARRO, verbigracia, entre las causas que precipitan la pubertad incluye las conversaciones con el sexo opuesto, y cierta clase de lecturas apasionadas y amatorias.

Pues bien; apliquemos estas nociones a nuestro asunto. Hemos visto en conferencias anteriores, qué suerte de estímulos pueden venir al niño y a la niña en una clase bisexual; estímulos que por indirectos que parezcan a veces, y muy de temer es que otras veces no sean directos, han de dar siempre el mismo resultado: un anticipo en órganos y funciones que no debieran comenzar a obrar sino cuando estuviera del todo constituido el